

Nun bist du dran!

Mache dir ein Schild für deine Tür. Nimm dir die FIMO® Knete aus dem Umschlag. Damit kannst du deiner Tür einen Hinweis verpassen:

- ① Überlege dir: Was möchtest du schon an der Tür allen mitteilen?
- ② Wenn du fertig bist, dann bitte deine Eltern oder Großeltern dir zu helfen. Ihr müsst das Schild backen.
- ③ Mit den Klebestreifen kannst du das fertige Schild nun an deiner Tür befestigen.

Kinderbrief



für Januar 2022

Jesus Christus spricht:
Wer zu mir kommt, den werde ich nicht abweisen.
Johannes 6,37

Ein neues Jahr hat gerade begonnen. Schon die Zahl klingt schön:

2022

Wie es wohl werden wird? Das kann uns niemand vorher sagen. Das neue Jahr ist ein bisschen wie eine Tür, die man auf macht und guckt, was dahinter ist.

Es gibt Türen, durch die gehen wir jeden Tag. Die eigene Zimmertür, die Wohnungstür oder die Badtür. Diese Türen sind ja meistens für uns offen.

Manche Türen sind aber auch verschlossen. Gibt es eine Tür, durch die schon immer mal gehen wolltest? Vielleicht weil sie besonders einladend

aussieht oder dahinter etwas Spannendes sein könnte? Vielleicht gehst du immer wieder daran vorbei?

Jesus möchte wie eine Tür sein, die uns einlädt, die offen ist und hinter der etwas tolles auf uns wartet. Gott nämlich.

Daran möchte uns der Spruch für dieses Jahr erinnern. Wir können uns also auf ein Jahr voller Entdeckungen freuen. Wir können auch selber so sein. Wie eine offenen Tür.

Als Erinnerung dafür kannst du dir den Vers der Jahreslosung an eine Stelle kleben, wo du ihn immer wieder sehen kannst.